
TOTAL E-QUALITY die Zweite - IPB erhält erneute Auszeichnung für Chancengleichheit

22.08.2013|

Bereits zum zweiten Mal in Folge ist das IPB in diesen Tagen durch die Vergabe des TOTAL-E-QUALITY-Prädikats für die Jahre 2013 bis 2015 ausgezeichnet worden. Damit wird erneut das erfolgreiche und nachhaltige Engagement des Institutes für die Chancengleichheit von Frauen und Männern im Beruf gewürdigt. Die erste Total-E-Quality-Auszeichnung erhielt das IPB bereits im Jahr 2010.

Von der Jury besonders hervorgehoben, wurde der stark gestiegene Anteil an weiblichen Postdoktorandinnen (2007: 8 Stellen, 2013: 14 Stellen) sowie neue Möglichkeiten zur Karriereförderung insbesondere von Wissenschaftlerinnen, die aus der Umsetzung einer strukturierten Nachwuchsförderung und vielfältigen Kooperationen mit dem Umfeld resultieren.

Das IPB darf das Prädikat nun bis 2015 führen. 2016 ist eine erneute Bewerbung möglich. Damit kann die Auszeichnung dann erneut für drei Jahre erworben werden.



[Zurück](#)